

## EL AUGE DEL GENOCIDIO

## ¿Hay gente de sobra?

Cuesta creerlo. Pero es una realidad que, aunque se ha ocultado totalmente, nos la han revelado conocedores a fondo de causas difícilmente negables. Resumiendo: personajes mundialmente poderosos tratan, por cualquier medio, de lograr que desaparezca la mitad de la población del planeta. ¿Motivos? Pues garantizar la supervivencia de la otra mitad.

Tal lo que figura en un informe elaborado por el gobierno norteamericano titulado "Informe global 2000 para el Presidente". Es un proyecto indisoluble del genocidio mundial. Este mundo, según los informantes, está amenazado por penurias y crisis terminantes en los próximos años, crisis del agua bebibible, penuria de energías y de varios materiales indispensables. Así es que en el 2000 habrá 2.400 millones de seres humanos que están de más. Por lo tanto, el objetivo máximo de la política de Estados Unidos, es conseguir que desaparezcan pronto

2.400 millones de habitantes de este mundo.

¿Producir más? No alcanza. La gente será cada vez más pobre. La población mundial, que en 1975 era de 4.000 millones, al ritmo de crecimiento actual, llegará a 6.350 millones, con un aumento del 50%. En cada año el aumento es de 100 millones, y ese aumento será mayor en las naciones más pobres. La brecha entre ricos y pobres aumentará aún más. Los recursos energéticos, petróleo, gas, uranio, etc., están además mal distribuidos. ¡Y el agua, qué problema! La necesidad de agua se duplicará pronto en casi todo el mundo. Y los bosques, tan indispensables por su madera, disminuyen en 20 millones de hectáreas cada año. En los países menos desarrollados, en el año 2000 disminuirá el 40% de los bosques.

Y la erosión, la salinización y la desertificación, disminuirán las tierras laborables. Y allí arriba, el ozono de la atmósfera se destruye

cada vez más, debido al óxido de carbono que se produce en la superficie de la Tierra, por lo que aumentarán las sustancias radioactivas. Plantas y animales, así, disminuyen, y muchas especies ya desaparecieron. Y al paso que vamos, en el año 2030 la población mundial llegará a 10.000 millones de habitantes, y en el año 2100 se acercará a los 30.000 millones, por lo cual la desnutrición que padecerá la infancia provocará graves deficiencias físicas y mentales, etc. etc.

Todo hace prever un final macabro; y es por eso que cada vez se cree más que el virus del SIDA fue creado en un laboratorio, a fin de producir una mortandad mayor que la de una guerra mundial. Informes muy concretos de 3 científicos enterados, afirman el origen artificial del SIDA.

No hay ningún virus animal conocido que produzca los efectos del SIDA, cuyo virus se elaboró a partir de otros virus.



Dos instituciones, el CDC (Comisión contra el Crecimiento Demográfico) de Estados Unidos, y el OMS, de Suiza, son factores decisivos para aprobar o no todo producto nuevo. De ellos surgió el "Informe Global 2000", que describe las penurias y crisis que amenazan a un mundo superpoblado. Es de recordar que por no atenderse mejor a los primeros drogadicitos y por creer que posiblemente el SIDA se transmitía por la sangre, se demoró años en buscar medidas preventivas. A falta de una vacuna eficaz, esas medidas preventivas eran las únicas posibles, y eso de haber dejado pasar 15 años ante una epidemia tan grave como la del SIDA, nos induce a creer que esa abstención fue deliberada.

El hecho es que en "La ciencia en la Sociedad", ya decía Bertrand Russell que la población mundial aumenta unos 85 mil individuos por día, es decir 3 mil por hora, o sea 1 por segundo. Ya en 1972, el Presidente Nixon estableció la CDC, habiéndose comprobado que las guerras no son suficientes para obtener ese apetecido "ceró" en el crecimiento poblacio-

nal. En 1981 se dedujo que la guerra civil en El Salvador no era la única manera de lograrlo en ese País. Pero no se obtuvo. Y en ese año se descubrió el SIDA y se desencadenó en España el enigmático "Síndrome Tóxico". Fue después Kissinger quien propuso la invasión de los "Kmer Rojos" en Camboya, donde cayeron muertos la mitad de sus 7 millones de habitantes, bajo la supervisión de unos 10 mil "consejeros" chi-

nos. Por eso no es raro que actualmente esté costando tantísimo que se produzca la paz en el territorio antes yugoslavo. Y es que esa pacificación no les ha de convenir en absoluto a quienes están resueltos a que la población del planeta disminuya a cualquier precio.

Así lo leemos en un artículo muy documentado de Andreas Faber-Kaiser. No es fácil creerlo. Pero... -W.L.-

SEA ORIGINAL

Muy probablemente Ud. compró una computadora y no le entregaron un sistema operativo DOS original. O quizás un WINDOWS "copiado" y sin manuales. Contra el software "pirata" le hacemos estas ofertas para que entre en la legalidad

DOS Microsoft versión 6.22  
U\$S 46 + IVA  
WINDOWS Microsoft v. 3.11  
U\$S 70 + IVA



Instituto de  
Ciencia e  
Investigación

JORGE BALSEIRO SAVIO

La verdad en computación

Cassinoni 328 - Tel. 3459 - Mercedes

con el respaldo de  
COMPUTER 2000 URUGUAY (Namer)

(P.9336)

## CAAMS PAPEA

PROGRAMA DE ATENCION PRIMARIA  
ESCOLAR ADOLESCENTE

EDAD: DE 6 A 16 AÑOS

- \* CONTROL DE PESO, TALLA Y DESARROLLO PUBERAL.
- \* ATENCION DE ENFERMEADES LEVES.
- \* MEDICACION ADECUADA.
- \* SIN ORDENES NI TIQUES.
- \* CHEQUEO A LOS 6 MESES DE INGRESO.
- \* ODONTOLOGIA PREVENTIVA - 2 VECES POR AÑO.
- \* OFTALMOLOGIA PREVENTIVA - 1 VEZ POR AÑO.
- \* EDUCACION PARA LA SALUD PARA ADOLESCENTES.

VALOR UNICO DE CUOTA: \$ 50

NO INCLUYE INTERNACION SANATORIAL,  
LABORATORIO NI RADIOLOGIA.

¡INFORMESE YA!

en C. y Careaga 762,  
de 8 a 13 hs. Mercedes

(P.9614)